

Vigor Cal

Science-Driven NutritionSM

La nutrition soutenue par la science^{MC}

Guaranteed Minimum Analysis:

Calcium (Ca) 5%
Magnesium (Mg) 0.2%

Active ingredients derived from registered and exempt materials.

Directions for Commercial Use:

Vigor Cal is intended for foliar use. Apply 5 to 20 L/ha (2 to 8.1 L/ac) with sufficient water for thorough coverage. For best results, spray in the early morning or late afternoon. Do not apply during the "sunlight" hours when air temperature is above 30°C.

Foliar fertilization is intended to supplement standard ground fertility programs and will not by itself provide all nutrients normally required by agricultural crops. Directions for Home and Garden Use: Mix 15-30 mL (60 to 118 mL/gal). Foliar apply by hand or backpack sprayer. Mist plants to wet. Do not over wet. Repeat every 7-10 days as needed.

First Aid:

IF IN EYES: Flush with plenty of water and get medical attention or contact poison control centre.

IF ON SKIN: Wash with soap and water.

IF INGESTED: Get medical attention or contact poison control centre.

Warranty

1-The manufacturer guarantees and warrants that the content and the total net weight are as stated within lawful limits.

2-Liability of Agro-K Corporation under this warranty or otherwise shall be limited to refund of the purchase price and such refund is expressly agreed by the buyer to be the exclusive remedy.

Agro-K Corporation makes no other expressed or implied guarantee, warranty or representation, including warranties of merchantability and fitness for a purpose. Agro-K Corporation shall not be liable for direct consequential or incidental damages. No modifications of this warranty and the disclaimers herein are authorized or valid unless expressed in writing and signed by Agro-K Corporation.

Precautions:

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

CAUTION: Warning! Harmful if swallowed. Causes irritation. Avoid contact with eyes, skin and clothing. Keep in tightly sealed closed container. Wash thoroughly after handling.

SHAKE WELL BEFORE USE

Analyse minimale garantie:

Calcium (Ca) 5%
Magnésium (Mg) 0,2%

Ingrédients actifs dérivés de matières enregistrées et exemptées.

Directions for Commercial Use:

Vigor Cal est destiné à une utilisation foliaire. Appliquer 5 à 20 L/ha (2 à 8,1 L/acre) avec suffisamment d'eau pour assurer une couverture complète. Pour obtenir de meilleurs résultats, vaporiser tôt le matin ou en fin d'après-midi. Ne pas appliquer pendant les heures d'ensoleillement, lorsque la température de l'air est supérieure à 30 °C (86 °F).

La fertilisation foliaire est destinée à compléter les programmes standards de fertilisation des sols et ne fournit pas à elle seule tous les éléments nutritifs normalement requis par les cultures agricoles. Mode d'emploi pour la maison et le jardin : Mélanger 15 à 30 mL (60 à 118 mL/gal). Application foliaire à la main ou avec un pulvérisateur à dos. Appliquer en fines gouttelettes sur les plantes pour les mouiller. Ne pas trop mouiller. Répéter l'application tous les 7 à 10 jours si nécessaire.

Premiers soins :

EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin ou un centre antipoison.

EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: laver avec de l'eau et du savon.

EN CAS D'INGESTION: consulter un médecin ou contacter un centre antipoison.

Garantie

1. Le fabricant garantit que le contenu et le poids net total sont tels qu'indiqués selon les limites légales.

2. La responsabilité d'Agro-K Corporation en vertu de cette garantie ou autrement sera limitée au remboursement du prix d'achat, et un tel remboursement est expressément convenu par l'acheteur comme étant son recours exclusif.

Agro-K Corporation ne fournit aucune autre garantie ou représentation expresse ou tacite, y compris les garanties de qualité marchande et de convenance à un usage. Agro-K Corporation ne sera pas tenue responsable de tout dommage direct ou indirect. Aucune modification de cette garantie et des clauses de non-responsabilité ci-incluses n'est autorisée ou valide, à moins qu'elle ne soit exprimée par écrit et signée par Agro-K Corporation.

Précautions:

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

MISE EN GARDE: Mises en garde! Nocif en cas d'ingestion. Provoque une irritation. Éviter le contact avec les yeux, la peau et les vêtements. Conserver dans un contenant fermé hermétiquement. Bien se laver après avoir manipulé le produit.

BIEN AGITER AVANT L'UTILISATION.

Item# 512-CAN

Net Wgt. 11.74kg / 10L

Lot # _____

Warning.

May cause eye irritation, may be harmful if swallowed.

Avoid breathing mist. Wash thoroughly after handling. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Wear protective gloves/clothing/eyewear/face. If on skin: Wash with plenty of soap and water. If inhaled: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. If in eyes: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do, continue rinsing. Call a poison center/doctor if you feel unwell. If skin or eye irritation occurs: Get medical advice/attention. Take off contaminated clothing and wash before reuse. Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national regulations.



N° d'article : 512-CAN

Poids net : 11,74 kg/10 L

N° de lot _____

Mises en garde :

Peut provoquer une irritation oculaire. Peut être nocif en cas d'ingestion. Éviter de respirer les gouttelettes. Bien se laver après avoir manipulé le produit. Utiliser uniquement à l'extérieur ou dans un endroit bien ventilé. Porter des gants et des vêtements de protection, ainsi qu'une protection oculaire et faciale. En cas de contact avec la peau : laver abondamment avec du savon et de l'eau. En cas d'inhalation : la personne doit être transportée dans un endroit à l'air frais et maintenue dans une position où elle pourra respirer confortablement. En cas de contact avec les yeux : rincer délicatement avec de l'eau pendant plusieurs minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles de contact, si possible, et continuer à rincer. Contacter un centre antipoison ou un médecin en cas de malaise. En cas d'irritation cutanée ou oculaire : consulter un médecin. Retirer les vêtements contaminés et les laver avant de les réutiliser. Éliminer le contenu et les récipients conformément aux réglementations locales, régionales et nationales.



Agro-K Corporation
8030 Main Street, N.E. • Minneapolis, MN 55432-1844 U.S.A.
(800) 328-2418 • (763) 780-4116
www.agro-k.com